

29. November 2011

An den
Landrat des Rhein-Kreis Neuss
Herrn Petrauschke
Kreisverwaltung

41460 Neuss

Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion für die Sitzung des Kreistages am 21. Dezember 2011
Regionalexpress RE 6 a: Düsseldorf – Neuss – Dormagen - Köln

Sehr geehrter Herr Landrat,

laut Presseberichten (NGZ 23.11.11) wird der Einsatz des neu einzurichtenden Regionalexpress von Düsseldorf über Neuss, Dormagen nach Köln, welcher zum Fahrplanwechsel am 11.12. diesen Jahres erfolgen sollte, nun doch verschoben, obwohl die Finanzierung durch das Land NRW gesichert ist.

Dazu folgende Fragen:

- Die zuständigen Verhandlungspartner sollten in Kürze noch einmal zusammenkommen. Ist dies inzwischen erfolgt und ein Ergebnis der Verhandlungen bekannt?
- Ist davon auszugehen, dass die Betriebsaufnahme des Regionalexpress 6 a dann zum „kleinen Fahrbahnwechsel“ im Sommer 2012 gesichert ist?

Begründung:

Die SPD-Fraktion bemängelt seit langem die unzureichenden Kapazitäten beim SPNV im Rhein-Kreis Neuss.

Auch die beim „Regio-Gipfel“ am 22.09.2011 abgegebene Erklärung der Kreise und kreisfreien Städte im Rheinland bemängelt fehlende Kapazitäten im Schienennetz und überfüllte Nahverkehrszüge.

Auch wird dabei die Erweiterung der schnellen Städteverbindungen innerhalb der Region gefordert.

Der geplante RE 6a würde eine deutliche Attraktivierung des SPNV auf eine der Hauptmagistralen im Kreisgebiet bewirken.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Thiel
Fraktionsvorsitzender

Horst Fischer
stellvertr. Vorsitzender